



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/18744

26/10/2017

52561

AUTOR/A: MORENO PALANQUES, Rubén (GP)

RESPUESTA:

En relación con la información interesada, se señala que el nivel de implantación de la receta electrónica en el conjunto de las Comunidades Autónomas (CCAA) es del 100% en centros de salud, 65,9% en consultorios locales, 76,19% en atención especializada y 100% en oficinas de farmacia.

Nueve CCAA ya han implantado el sistema de interoperabilidad de receta.

A fecha de 31 de agosto 2017, 46.373 ciudadanos distintos habían usado la interoperabilidad de la receta electrónica, habiendo recogido 179.071 envases fuera de su CCAA de origen, en 82.579 actos de dispensación.

Madrid, 16 de enero de 2018